創立 150 周年



三春町立中郷小学校 学校だより 第9号 発行日 令和5年8月28日 発行者 校長 宇都宮 弘

夏休み終了! 学校再開です!

25日(金)に、冷房の効いた1階のオープ ンスペースに集合し、夏休み後の全校集会を実 施しました。中郷小学校にも、元気な子どもた ちの声が戻ってきました。これも、夏休み中の 保護者の皆様のご指導、ご協力の賜物と感謝申 し上げます。

10月14日の「創立150周年記念さくら っ子フェスティバル|が、思い出に残る行事と なるよう、6年生を中心に準備を進めて参りま す。保護者、地域、関係機関の皆様の今後のご 支援を何卒よろしくお願いいたします。



緑の少年団活動コンクール表彰式

7月24日(月)、大玉村で「第49回福島 県緑の少年団大会|が開かれ、中郷小は『関東 森林管理局長賞』を受賞し、桐で作られた素敵 な賞状を頂きました。午後からは、県民の森に 移動して、交流活動に参加し、楽しいひと時を 過ごしました。



9月の予定

- 1日(金)街頭指導 授業研究会 職員打合せ 職業体験講話6年
- 3日(日) PTA奉仕作業② 5:20 集合 ※お忙しい中、お世話になります。
- 4日(月)ドリルタイム 特別非常勤講師による書写授業
- 5日(火)三春の里見学③(1・2年) 特別非常勤講師による書写授業
- 6日(水)生活集会 「生活習慣病について」健康教育4~6年
- 7日(木)クラブ活動?
- 8日(金)授業研究会 職員打合せ
- 11日(月) ドリルタイム 外国語授業研究会 13日(水) ドリルタイム 出前お話会4・5年 14日(木) ドリルタイム ALT クラブ活動
- 15日(金)職員打合せ
- 18日(月)敬老の日
- 19日(火)SB下校指導2・3年
- 20日(水)ドリルタイム
 - 樋渡三匹獅子体験3・4年
- 21日(木)児童会活動⑥(前期反省)
- 22日(金)職員会議
- 23日(土) 秋分の日
- 25日(月)前期末事務整理①
- 26日(火)授業研究会
- 27日(水)学校運営協議会③
 - ALT 通学班会
- 28日(木)前期末事務整理②
- 29日(金) 職員打合せ

宗像様より本をご寄贈いただきました!



7月21日(金)、宗像 克恵様より、5・ 6年生へ本をご寄贈いただきました。5年生 には「新美南吉童話集」、6年生には「星の王 子様」が宗像様より渡されました。毎年、ご 寄贈いただき、誠にありがとうございます。 いただいた本を大切に読み、これからの学習、 人生に生かして参ります。

夏休み前の全校集会で発表された作文紹介!



1年

いちねんせいになって、おともだちやじょうきゅうせ いのみんなとあそべたことがたのしかったです。

おべんきょうでは、ひきざんができるようになり、プールではけのびができるようになりました。

なつやすみには、じてんしゃをほじょりんなしでのれるように、れんしゅうをがんばりたいです。

なつやすみがおわって、またがっこうがはじまったら、 かんじのおべんきょうをするのがたのしみです。



3年

わたしは、3年生になってとくに漢字の練習をがんばりました。 どうしてかというと、2年生のときよりも漢字のりょうが多くなっ てむずかしくなったからです。だから、たくさん漢字を書いて、ま ちがえないように練習しました。はじめは、テストでまちがえるこ ともあったけれど、練習したらうまく書けるようになりました。

おぼえた漢字をわすれないように、夏休みも練習をがんばりたいです。

それから、夏休み中の生活では、ノーメディアを守れるようにしたいです。いままでは、やくそくを守れない事もあったので、テレビを見るのをへらすようにして、そのぶん、べん強したり、家の手つだいをしたりしようと思います。

そして、楽しい夏休みをすごしたいです。



5年

わたしのいままでの反省は、1つだけあります。わたしは、5年生になってから、算数の勉強をもっとがんばろうと思ったのに、結局、あまりできなかったところです。

わたしは、算数がとても苦手なので、いつも算数になるとテンションが下がります。なので、いっぱい勉強して、算数が好きになるようにしたいです。

次に、夏休みのめあてです。夏休みの宿題を最後の日までためないことです。いつも、夏休みの最後の日になると、「やばい!やばい!」とあせってばかりなので、ゆっくりでも、計画的に宿題をやっていきたいです。

校長室から

夏季休業中に聞く読書(オーディブル)で、たくさんの本と出合うことができました。最近は、読書というよりは、仕事のため教育の専門書を読むばかりというのが実情でした。聞く読書のリストには、多種多様な本があり、特にしばらく離れていた小説を朝や寝る前、車での移動中などに聞いていたら、とても面白く、夢中になって何冊も聞いてしまいました。リストで調べると、大好きな作家は、聞く読書で聞くことができないことがわかり… ②。早速、本屋さんに行き、何冊か購入して読み始めました。活字を読みながら、ワクワクドキドキする感じが懐かしく、改めて読書のよさ味わうことができました。これからは、聞く読書と読む読書を併用していきたいと思います。聞く読書のよさは他にもあり、内容を試し聞きし、どのような本か確かめてから専門書を購入することができることがわかりました。タイトルを見て購入し、読んでみたらがっかりということがこれまでにたくさんあったので、とても助かっています。